

PRESS RELEASE

Indonesia Equity Offering
[BOBA.IJ (Bloomberg)/BOBA.JK (Reuters)]

“PEMIMPIN PASAR MUTIARA TAPIOCA ‘BOBA KING’ AKAN MELANTAI DI IDX”



PT FORMOSA INGREDIENT FACTORY Tbk

Kegiatan Usaha Utama :

*Bergerak di bidang produksi produk tapioca pearl, topping jelly,
popping boba, premium sauce, syrup dan premix powder*

Kantor Pusat dan Pabrik Utama

Berlian 88 Biz Estate Blok C No.1
Jl. Diklat Pemda, Kelapa Dua
Tangerang – Banten 15810
Tel.: (021) 2222 8975; Fax : (021) 2904 7378
Website : www.bobaking.co.id
Email : formosaingredient@gmail.com

Kantor Cabang Perseroan dan Pabrik Lain

Kawasan Pergudangan & Industri Laksana Business Park
Blok Ra 1-11, 21-31
Jl. Raya Kalibaru – Cituis
Tangerang - Banten

IPO PT FORMOSA INGREDIENT FACTORY Tbk

Pada tanggal **25 Oktober 2021**, **PT Formosa Ingredient Factory Tbk** (“Perseroan”) telah mendapatkan Izin Efektif dalam rangka Penawaran Umum Perdana (IPO) dari Otoritas Jasa Keuangan (OJK) dengan nomor S-188/D.04/2021. Dalam pelaksanaan Penawaran Umum Perdana Saham, Perseroan telah mengumumkan Prospektus Ringkas awal pada tanggal 5 Oktober 2021 pada surat kabar harian berperedaran nasional Neraca dan Informasi Tambahan dan/atau Perubahan atas Prospektus Ringkas dalam rangka Penawaran Umum pada tanggal 26 Oktober 2021 pada surat kabar harian berperedaran nasional Neraca.

Masa Penawaran Umum Perseroan dilakukan 3 (tiga) hari dan telah dimulai pada tanggal 26 Oktober 2021 sampai dengan 28 Oktober 2021 pukul 10.00 WIB. Dalam IPO ini, Perseroan menerbitkan saham biasa sebanyak **140.000.000 (seratus empat puluh juta)** saham baru dengan nilai nominal Rp50,- (lima puluh Rupiah) setiap saham atau sebanyak 12,11% (dua belas koma satu satu persen) dari seluruh total modal disetor penuh setelah IPO, dengan **Harga Penawaran sebesar Rp280,- (dua ratus delapan puluh Rupiah)** setiap saham sehingga dana yang akan diperoleh Perseroan melalui pelaksanaan IPO ini adalah sebesar **Rp39.200.000.000,- (tiga puluh sembilan miliar dua ratus juta Rupiah)**.

Perseroan akan menggunakan Kode Perdagangan Saham (*Ticker Code*) “**BOBA**” untuk keperluan perdagangan saham di Bursa Efek Indonesia. Saham BOBA ditetapkan pula oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK) sebagai Efek Syariah, dengan keputusan tersebut maka saham BOBA masuk dalam Daftar Efek Syariah (DES).

Dana yang akan diperoleh dari hasil penawaran umum ini setelah dikurangi biaya emisi digunakan sebagai modal kerja Perseroan untuk pembelian bahan baku, bahan penunjang, biaya operasional dan biaya pemasaran/*marketing* untuk memperluas jaringan pemasaran dengan pendistribusian ke

daerah-daerah lain serta promosi-promosi yang dilakukan ke daerah lain guna mendukung pertumbuhan Perseroan kedepannya.

Pihak yang bertindak selaku Penjamin Pelaksana Emisi dalam IPO Perseroan ini adalah **PT Victoria Sekuritas Indonesia**. Direktur Utama Perseroan, **Yunita Sugiarto**, menyatakan keyakinannya terhadap prospek usaha Perseroan ke depan, mengingat bisnis Perseroan di industri makanan dan minuman tanah air memiliki potensi untuk bertumbuh dengan dukungan permintaan konsumsi masyarakat kelas menengah akan menjadi katalis positif bagi penjualan produk makanan-minuman yang diproduksi oleh Perseroan di masa mendatang.

Berdasarkan data Bookbuilding yang dilakukan oleh Perseroan pada tanggal 5-11 Oktober 2021 pada laman e-IPO yakni <https://www.e-ipo.co.id/id>, diketahui adanya **Oversubscribed** pesanan saham sebanyak **2,63 kali** dari total penawaran atau **5,25 kali** dari porsi *pooling*.

SEKILAS MENGENAI PERSEROAN

Perseroan memproduksi berbagai macam varian produk dengan merek '**Boba King**'. Produk-produk dari merek Boba King adalah mutiara tapioka atau *tapioca pearl*, *topping jelly*, *poping boba* dengan varian rasa buah-buahan segar, *premium sauce*, *syrup*, dan *premix powder* untuk melayani industri kuliner tanah air. Perseroan didukung oleh para pemegang saham yang terkemuka di industri makanan-minuman (*food & beverages* atau *F&B*) dari manca-negara seperti Texture Maker Enterprise, Ltd. yang merupakan manufaktur tepung F&B dan *premix* terkemuka dari negara Taiwan (<https://www.texturemaker.com.tw/en/index.html>) dan Preserved Food Specialty Co., Ltd yang merupakan pemimpin pasar di makanan beku dan makanan kering dari negara Thailand (<https://www.preservefood.net/>). Selain itu Perseroan juga merupakan bagian dari PT Kurniamitra Duta Sentosa Tbk yang merupakan perusahaan distributor F&B terkemuka (<https://www.kmds.co.id/>). Dengan dukungan dari para pemegang saham yang sudah memiliki rekam jejak yang sangat baik, Perseroan kedepannya dapat menciptakan peluang sinergi di industri F&B tanah air seperti menciptakan produk-produk baru, pasar yang baru serta memperluas pelanggan Perseroan di industri kuliner tanah air dan internasional.

Perseroan memiliki serangkaian keunggulan kompetitif dan strategi serta memiliki prospek pertumbuhan usaha yang cukup baik terutama dari segi produk dikarenakan Perseroan memiliki produk yang merupakan pionir dari produk Boba yang diproduksi di Indonesia. Selain itu, dengan kapasitas pabrik yang dimiliki Perseroan saat ini, Perseroan memiliki kesiapan apabila permintaan dari produk-produk Perseroan meningkat, Perseroan memiliki kemampuan untuk melayani para pelanggannya. Perseroan akan merampungkan pembangunan pabrik kedua pada bulan Desember 2021 untuk meningkatkan kapasitas produksi, yang berlokasi di Kawasan Industri dan Pergudangan Laksana Business Park, Jalan Raya Kalibaru, Kelurahan Laksana, Kecamatan Pakuhaji, Kabupaten Tangerang, Provinsi Banten. Perseroan saat ini memiliki cadangan lahan tanah mencapai ± 20.460 m² dalam rangkaantisipasi pertumbuhan permintaan produk F&B dimasa mendatang dengan membangun fasilitas produksi berikutnya dimasa mendatang. Dengan adanya pabrik baru yang sudah dibangun tersebut, Perseroan dapat memproses produksi F&B seperti produk *tapioca pearl*, *topping jelly*, *poping boba*, *premium sauce*, *syrup* dan *premix powder* dari sebelumnya sebesar ± 4.000 ton menjadi ± 25.000 ton atau bertumbuh lebih dari 5 kali lipat.

Lebih lanjut, Perseroan memiliki berbagai pelanggan kunci yang terkemuka dengan jaringan yang tersebar diseluruh Indonesia seperti XiBoBa, Family Mart, Kokumi, Gulu-Gulu, Kopi Kenangan, Haus, Kopi Soe, Kopi Lain Hati, KFC, Hokben, Excelso, Alfa X, Indomaret Point dan McD serta beberapa pelanggan lainnya. Hal tersebut dibuktikan dengan pertumbuhan penjualan Perseroan dari tahun 2017 – 2020 yang tumbuh secara CAGR sebesar 203%.

PRODUK-PRODUK PERSEROAN



From the leading premium BOBA manufacturer in Taiwan, TM are now presenting BOBA KING. Manufactured locally in Indonesia. PT Formosa Ingredient Factory is using the best quality BOBA making technology to produce premium ingredients with International standard.

TAPIOCA PEARLS	TOPPING JELLY	PREMIUM JAMS	BROWN SUGAR SYRUP	PREMIX POWDER
<p>The perfect squishy and flavorful mate to milk teas. Our tapioca pearls come in 5 different flavors (original, honey, coffee, lychee, strawberry)</p>  <p>Unique value proposition:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Premium Ingredients - Unique Texture - Best Quality - Various Flavor - Halal - Approved by BPOM Indonesia 	<p>The tender chewy texture has strong flavor and aroma, perfect topping for mocktails, slushies or juices (grape, tropical, lychee, and coffee)</p> <p>Description:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Large size (2 kg) • Long expiration due (1 year)  <p>It comes with 4 flavors:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Grape - Tropical - Lychee - Coffee 	<p>Great topping for ice cream, desserts or waffle and base for flavored drinks (strawberry and mango)</p> <p>Description:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Large size (2.3 kg) • Long expiration due (1 year)  <p>Flavors:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Strawberry • Mango 	<p>Made with great quality palm sugar, each drop of our syrup is exotically Indonesia and incredibly tasty. Our syrup tastes punchy without being too sTMet. All of this goodness without the hassle of making it from scratch.</p> <p>Description:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Medium size (1000 ml) • Long expiration due (1 year) 	<p>Premix Powder: the all-star waffle team. Thick, fluffy, crispy and easy to make. The classic and bubble waffle premix and mini cake mix for Taiyaki</p> <p>Description:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Small size (30 gr) • Long expiration due (2 year)  <p>Products:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Waffle - Mini Cake - Bubble Waffle 

Media Kontak

Corporate Secretary
 PT Formosa Ingredient Factory Tbk
 Tel.: (021) 2222 8975; Fax : (021) 2904 7378
 Email : formosaingredient@gmail.com